

垂水の里通信 つなぐ

No.167

早いもので気がつけば、もう6月…入梅の時期がやってきます。梅雨入りは全国で最も早いのが沖縄地方で5月4日、その後奄美地方と続き、つい先日の6日には関東甲信地方で梅雨入りが発表されました。なんでも九州地方を飛び越えての梅雨入りは17年ぶりとのこと。新潟はというと…例年より多少遅くなり今月15日前後と予想されています。また、気象庁からは西日本を中心に降水量が多めと言われており、大雨による自然災害へも十分警戒しないとはいけません。今年の夏は「酷暑」と予想され、電力不足も懸念されています。そう考えるととにかく「普通…」「平均的…」が一番よいと思いつつ、“備えあれば憂いなし”できる準備は早めに進めていきたいものです。天候も変わりやすいので健康にもご留意ください。

さつま芋苗植え



例年行事である世代交流イベント「さつま芋の苗植え」を5月19日に行いました。コロナ感染予防により湯沢集落の方々や保育園児の皆さまをお迎えすることはできませんでしたが、天気にも恵まれ、昔の感覚のままハツラツと作業されたり、笑顔で見学されたりと穏やかなひと時を過ごしました。秋の収穫の際は地域の皆さまと一緒できることを楽しみにしております。



*** お願い ***

新型コロナウイルス感染症について、新潟県独自の警戒基準が廃止となりました。そこで、引き続き感染予防を徹底した上で対面による面会を再開することといたしました。詳しくは書面を同封しておりますのでご確認ください。尚、ご不明な点等ございましたら、いつでもご一報くださればと存じます。

☎64-2322

6月・7月行事予定

— 6月 —

◎15日(水) 誕生食

●17日(金)

「らあめん屋台」

◎19日(日)

おやつバイキング

◎21日(火) 選択食

揚げ茄子丼 or おろし豚丼

— 7月 —

◎20日(水) 誕生食

午後より

「夏祭り」

屋台



◎26日(火) 選択食

抹茶安倍川寒天 or かぼちゃパバロア

※状況によって変更となる場合がございますのでご了承ください。

法人基本理念

一人ひとりの安心と笑顔のために

